
食堂の座席数 

問48 凜風館２階食堂の座席数は足りていると感じますか。 
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食堂の座席は足りていない！ 早急に学生数の10％実現へ 

千里山キャンパスにおける食堂の座席数については、平成19年度に大学基準協会から、学生

数に見合う席数を確保するよう指導を受けている。やはりデータにおいも、「足りている」あるいは

「ほぼ足りている」と答えた人は、合計で15.5％とその割合は非常に低い。逆に「やや足りない」、

「足りない」と答えた人は、７割を超え、圧倒的に高い数値を示している。 

 現状では、千里山キャンパス内の食堂の座席数は、約1,800席。全学生数の7％に満たない。他

大学と比較しても極端に少ない状況だ。少なくとも学生数の15％の座席数は確保したいものであ

る。 

 また、学部別に見ると、工学部、政策創造学部において足りないと感じている人が多いようである。

社会学部のデータが他の学部と少し様子が違うのは、最初から学内で昼食をとることをあきらめて

おり、学外の飲食店に出向く傾向にあると推察できる。 

 なお、千里山キャンパスの凜風館食堂の座席数について問うたこの設問は、高槻キャンパスの総

合情報学部の学生には判断できないのが当然であり、設問の対象を全学部生としたことは、適切

ではなかった。 


